
７月５日（水）本日は放課後に各常任委員会が行われました。今回は整美常任委員会

のフラワーロードの草抜き活動をお知らせしたいと思います。

ちょうど一月前に，全校生徒で定植したフラワーロードのサルビアとマリーゴールド

もようやく花がポツポツと咲き始めてきました。先日の雨で花壇には雑草も元気に成長

しており，整美常任委員の生徒達が，雑草抜きを頑張りました。７月に入り猛暑の中で

したが，生徒達は笑顔でてきぱきと草抜きに励んでいました。今回，野球部の生徒も助

っ人として参加してくれたおかげで作業もはかどりました。そんな様子を見るとあらた

めて本校の生徒達はさわやかで立派だなあと感心しています。

今後は，生徒会がボランティアを募ったり，夏休み中は各部活動で，２学期に入って

からは学活の時間を使いそれぞれ学級毎にフラワーロードの美化に努めていきます。

地域の皆様には，手入れに頑張る子ども達や先生方を見かけましたらぜひ声をかけて

いただければと思います。また，生徒達のみでは毎日生える雑草を取りきるのは難しい

と思いますので，皆様の御協力をよろしくお願いします。フラワーロードが満開の花で

飾られるのが今から待ち遠しいです。
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